

Medio	Radio ADN
Fecha	15-07-2015
Mención	Comentario La Confech se reunió con la ministra de Educación. Mención a la UAH.

Comentario: La Confech se reunió con la ministra de Educación.

- La Presidenta Michelle Bachelet ha alimentado la etapa de confusiones. Ella habla de reimpulso y se vuelve atrás en materia de gratuidad en educación superior
- El Banco Central admitió que hay debilidad en la economía
- Los anuncios de Eyzaguirre quizás fueron equivocados
- Muchas universidades privadas lo primero que deben hacer es acreditarse

Mención: Rector Carlos Peña
Universidad Alberto Hurtado
UC
U de Los Andes
U Adolfo Ibáñez
U del Desarrollo
U Central
U Andrés Bello

Conduce: Mirna Schindler y Mauricio Hoffman